

## Schiedsrichter des BSBS bilden sich fort – Torsten Eschner wird geehrt

Gleich zu Beginn des neuen Jahres trafen sich 21 Schiedsrichter des BSBS im Vereinsheim des SSC Germania Braunschweig um ihre jährliche Fortbildungsveranstaltung zu absolvieren. Im „offiziellen“ Teil des LSN begrüßte Dirk Deichhard (LSN-Kampfrichterobmann) neben den „Braunschweigern“ auch einige Schiedsrichterkollegen aus dem Bereich Hildesheim und Lüneburg.

Nach dem sogenannten warm-up (Eingangstest) wurden die aktuellen WB-Änderungen besprochen und an der einen oder anderen Stelle auch kontrovers diskutiert.

Anhand von einigen Protokollauszügen des abgelaufenen Wettkampfjahres wurden aufgetretene Fehler besprochen, um zukünftig die Arbeit am Beckenrand noch professioneller gestalten zu können.



Blick in die Fortbildungsrunde

Im Anschluss an den offiziellen Teil des LSN und einer kleinen Kaffeepause besprach Christine Kahmann (Kampfrichterobfrau des BSBS) die internen Bezirksangelegenheiten. Begrüßt wurden unsere drei neuen Schiedsrichter Elke Rossmann, Christian Jablonka und Rainer Heiser, die im Jahr 2013 ihre Ausbildung erfolgreich absolviert und ihre „Probееinsätze“ mittlerweile hinter sich gebracht haben. Besonders freute sie sich, dass das Schiedsrichterteam des BSBS mit Elke wieder weiblichen „Zuwachs“ erhalten hat.



Sie dankte Allen für den Einsatz in 2013 und für die Bereitschaft auch 2014 wieder die Bezirksveranstaltungen aktiv zu begleiten.

Sie berichtete, dass die Aus- und Fortbildung nun auf mehrere Schultern verteilt worden ist. Nachdem Ingmar und sie alle Veranstaltungen bisher allein „gestemmt“ haben erfuhren sie 2013 von Sina Zeller, Sven Gennerich und Thorsten Fink Unterstützung. 2014 werden sich mit Matthias Schneider und Heinrich Tann aus dem Bezirk Hannover weitere Unterstützung erfahren.

## **Ehrung für Torsten:**

Zum Abschluss der Veranstaltung durfte Ingmar Hahn im Auftrag des Bezirksvorstandes noch eine besondere Ehrung vornehmen.

Mit einem kleinen Präsent bedankte sich der Bezirksvorstand bei Torsten Eschner für seine ehrenamtliche Arbeit für den Bezirk Braunschweig. Torsten hat neben seiner Sachbearbeitertätigkeit im Fachausschuss Schwimmen die Homepage des Bezirks programmiert und aufgebaut. Als Systemadministrator betreut er diese Homepage und macht so für uns eine gute Informations- und Öffentlichkeitsarbeit erst möglich.

**Hierfür gebührt im unser aller Dank!**



**Christine wünschte nach einer gelungenen Fortbildungsveranstaltung allen Schiedsrichtern die nötige Gelassenheit am Beckenrand, gute Entscheidungen und viel Spaß bei den vielen Wettkämpfen im Jahr 2014.**